

!!!FELICIDADES!!!

DÍA DEL EDUCADOR

**Les desea la Sociedad Cubana
de Salud Pública**



El 22 de diciembre se conmemora un aniversario más de la declaración de Cuba como el Primer Territorio Libre de Analfabetismo de América Latina.

En el año 1961 Fidel proclamó la victoria en la Campaña Nacional de Alfabetización. A partir del siguiente año, 1962, se escogió ese día para conmemorar el “Día del Educador” en Cuba, en reconocimiento a la significación que, para el desarrollo del Programa Educacional de la Revolución, tenía la victoria obtenida.

De esta manera cada 22 de diciembre, junto a la conmemoración de un nuevo aniversario del Triunfo de la Campaña de Alfabetización, se rinde homenaje a todos los educadores cubanos.

Felicitaciones en tan señalada efeméride a todos los que han consagrado su vida a la enseñanza.